

BULLETIN

DES

RECHERCHES HISTORIQUES

VOL. XXVI

BEAUCEVILLE — DECEMBRE 1920

No 12

Les deux capitaines de Saint-Martin

Nous avons eu deux capitaines de Saint-Martin dans les troupes du détachement de la marine servant au Canada sous le régime français.

Le premier, Joseph-Alexandre de l'Estringuan de Saint-Martin, était né vers 1660 à Saint-Benoît-le-Fleury sur la Loire, du mariage de Nicolas de l'Estringuan, écuyer, sieur de Saint-Martin, et de dame Anne Jacquier.

Les pièces officielles du temps désignent M. de Saint-Martin quelquefois sous le nom de Saint-Martin Viabon, d'autres fois sous le nom de sieur de l'Estringuan et le plus souvent sous le nom de sieur de Saint-Martin.

L'affilard nous donne les dates des promotions de M. de Saint-Martin comme suit :

Garde-marine à Rochefort, le 1er mars 1684; lieutenant reformé en Canada, en juillet 1684; lieutenant en pied, le 1er mars 1688; capitaine reformé en 1691; confirmé, le 1er mars 1693; enseigne de vaisseau, le 5 mai